
【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

１ 畠堀 計之

１ 平成２９年度予算について
（１）新年度予算に込める市長の思いについて
（２）光市財政の見通しについて

２ 行財政改革の取り組みについて
（１）第２次光市行政改革大綱の振返りについて
（２）平成２９年度よりスタートする第３次光市行政改

革大綱について
（３）光市公共施設等総合管理計画について

３ 光総合病院の新築移転について
（１）実施設計の進捗状況について
（２）今後の施工予定について
（３）新病院の充実に向けて
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

２ 笹井 琢

１ 市川市長３期目の予算編成について
（１）「ゆたかな社会」「幸せ実感都市」をどのよう

に実現するのか？
（２）移住定住に向けた取り組み
（３）人口減少に対応した公共施設マネジメント
（４）行政改革と歳入確保

２ 分散型都市に相応しい地域公共交通網の形成につい
て

（１）電車・バス・航路の乗り継ぎ
（２）ＪＲ光駅の橋上化・バリアフリー化
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

３ 岸本 隆雄

１ 新病院に不安を感じる事
（１）これからの地域医療のあり方について、どのよう

に認識されていますか
（２）なぜ、光総合病院を新築移転するのか

２ 新地方公会計の活用について
（１）新会計で事業別財務諸表を作成し、新年度の予算

組みに活用されたのか
（２）日々の仕訳が大切だと思いますがどうでしょうか

３ ２９年度の雇用創出事業
（１）雇用創出事業を問う

４ 中学校でのいじめ問題
（１）現状と取組み

５ ふれあいサロンの活動支援
（１）サロン活動の現状と支援内容
（２）看護師の仕事内容と派遣日数

６ 小・中学校の洋式トイレ問題
（１）なぜ、島田小・中学校を選ばれたのか
（２）これからの洋式化の順番
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

４ 田邉 学

１ 下水道使用料は値上げでなく、引き下げを求める
（１）平成２６年に引き続き今年も値上げする理

由は？
（２）隣接する下松市、周南市、岩国市に比べて使

用料金が高いのは何故か？
（３）光市の多くの市民に係わる公共料金であるの

で引き下げを求める

２ 光市放課後児童クラブ（サンホーム）の衛生環境
整備について

（１）市内９か所の児童数（４月新１年生）を考慮
した目安で

（２）トイレは男女別か？男女共用か？また、現ト
イレの種類は？

（３）手洗い場の数は？

３ 上関原発建設問題について
（１）中国電力では、「平成２９年は国の新規制基

準への対応に力を入れる」と発言しているが、
光市としてどう考えるか？

（２）県の中国電力に対する埋め立て免許の延長許
可並びに、県議会の原子力政策の推進を求め
る意見書の提出について、光市長としてのコ
メントを求める
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

５ 大田 敏司

１ 高齢者・障がい者に優しい仕組み等について
（１）成年後見制度について
（２）認知症対策について

２ コンビニ交付について
（１）コンビニ交付について

３ 教育関係等について
（１）給食費等について
（２）就学援助費等について

４ 病院問題について
（１）緩和ケア病棟等について
（２）医師確保について
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

６ 萬谷 竹彦

１ 将来を担う子供たちの教育について
（１）平成２９年度予算における教育委員会の取り

組みの概要について
（２）各小中学校のトイレの洋式化の現状と見通し
（３）各小中学校の学校図書館の現状と見通し
（４）教育格差をどのように受け止めているか

２ 地域公共交通網形成事業について
（１）光市地域公共交通網形成計画の現状と見通し

３ 光駅・岩田駅周辺地区における基盤整備について
（１）光駅橋上化及び周辺の都市開発
（２）瀬戸風線の整備の現状と見通し
（３）岩田駅周辺の整備の現状と見通し
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

７ 田中 陽三

１ 山口県「県立高校再編整備計画」を受けて光市の
教育の未来を問う

（１）光市の目指す教育の姿とは

２ 出産・子育てするなら光市へ
（１）今までの課題が新年度予算にどう反映された

か
（２）出産・子育て支援今後の展望について

３ 地域コミュニティの未来
（１）コミュニティ推進基本方針の進捗と展望
（２）地域おこし協力隊
（３）元気なまち協働推進事業

４ 命を守る情報発信
（１）認知症等行方不明者への対応について
（２）メール配信サービスについて
（３）伝えなければいけない情報発信とは
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

８ 河村 龍男

１ コミュニティーの推進について
（１）公民館が民営化され、新たにコミュニティ

センターとなったが、何がどう変わったか
（２）地域づくり推進事業交付金について
（３）地域ふれあい協働隊について

２ 自治会は必要か
（１）自治会の役割り、仕事は
（２）負担軽減策は
（３）各種会費の徴収団体か
（４）広報は月１回でも良い

３ 自主防災組織率向上について
（１）向上策は
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

９ 森重 明美

１ 平成２９年度光市当初予算（案）
（１）つながる光！

安全安心な暮らしを守る地域自治実現プロ
ジェクト

ア コミュニティプラン実現支援事業
（２）はぐくむ光！

未来へ輝く「光っ子」育成プロジェクト
ア 乳幼児・子ども医療費助成事業の充実
イ 産後ケア事業
ウ 子ども相談センターきゅっと事業

（３）やすらぐ光！
新光総合病院建設と生涯健康プロジェクト

ア 介護予防・日常生活支援総合事業
イ ひかりふれ愛ポイント事業
ウ 生活支援体制整備事業

２ 総合計画に基づいた主な事業から
（１）市民参画と健全な行財政でゆたかさを創出す

るまち
ア 証明書コンビニ交付への対応
イ コンビニ収納への対応

（２）光市公共施設等総合管理計画の推進
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

10 仲山 哲男

１ 活発な自主防災組織の活動のために
（１）活動状況の推移
（２）活発な活動への働きかけ

２ 安心して住める家にむけて
（木造住宅の耐震診断及び耐震改修の補助制度）

（１）耐震診断・耐震改修の実施状況
（２）これからの取組み

３ 第３次光市行政改革大綱の取組み
（１）光市の取組む行政改革の考え方について
（２）職員の能力向上・意識改革と効率的な組織づ

くり
（３）市民等との協働
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

11 森戸 芳史

１ 教育の未来
（１）教育大綱への市長の想い
（２）家庭教育支援とは
（３）学びと育ちをつなぐ縦の連携

２ 家庭を必要とする子どもたちのために
（１）光市の里親の現状と課題

３ 人口減少を見据えたまちの再構築２
「拠点連携型コンパクトエコシティ」

（１）立地適正化計画の策定

４ 市民からの切実な要望
（１）県道光・玖珂線の通学路安全確保
（２）三井一ノ坂道路の整備促進
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